

Re: Mad Pride sucht dich!

Die Schweizer Mad Pride Bewegung für psychische Gesundheit sucht dringend Verstärkung:

OK-Leitung und 2-3 Vorstandsmitglieder

mit Möglichkeit zum Präsidium. Alle Chargen sind neben- und ehrenamtlich. Eine etablierte Organisation wäre sehr willkommen.

Der Verein Mad Pride Schweiz wurde 2020 gegründet. Unter seiner Ägide fanden bisher zwei grosse Veranstaltungen statt. Die Mad Pride lehnt sich an den Geist der Gay Pride an. Als Reaktion auf Vorurteile und Diskriminierung gegenüber Menschen mit psychischen Erkrankungen gingen 1993 in Toronto erstmals Betroffene auf die Strasse. Inzwischen wird die Mad Pride in vielen Ländern durchgeführt, um Enttabuisierung, Entstigmatisierung und Sensibilisierung voranzutreiben. Anders als eine körperliche Erkrankung ist das Psychische meist nicht sichtbar und immer noch mit Vorurteilen behaftet. Die Mad Pride will negative Stereotypen der Psyche auflösen. Es soll darüber gesprochen werden.

In den laufenden Vorbereitungen für die nächste Berner Mad Pride befinden wir uns erstmals in der Situation, dass keine grosse Organisation das OK steuert. Prozesse und Zuständigkeiten müssen neu geklärt werden. Dafür suchen wir Verstärkung.

Melde dich umgehend, bis 25. Januar unter verein@madpride.ch. Weitere Infos unter madpride.ch.